

2023 nos hizo dudar de la realidad: el año de los extraterrestres, los avistamientos y las teorías conspirativas

En el 2023 se documentaron cosas relacionadas con los ovnis y aliens, además de crearse extrañas teorías alrededor de la ufología, conoce las noticias más relevantes del tema de este año.



Los ovnis y los <u>aliens</u> han llamado la atención de millones desde hace décadas; no obstante, el 2023 se volvió el año más importante respecto a dichos temas debido a que fueron tendencia en más de una ocasión, a continuación te presentamos, los momentos más surreales que hicieron que la humanidad comenzara a temblar de miedo.

Se presentaron ante el mundo los primeros "cuerpos no humanos"

Por si fuera poco, en septiembre del presente año el ufólogo Jaime Maussan mostró ante Cámara de Diputados en México los cuerpos de seres "no humanos", lo cuales de acuerdo al experto habían permanecido ocultos durante más de mil años y fueron encontrados enterrados.

Además se aseveró que México también es un país donde los avistamientos ovnis se dan de manera frecuente y como en el caso de Estados Unidos, se confirmó que la Fuerza Aérea Mexicana capturó la presencia de 11 objetos voladores no identificados a través de una cámara infrarroja, lo cual fue muy comentado en redes sociales.

2023, el año de los ovnis y extraterrestres: los videos de los avistamientos más virales y las noticias que sacudieron al mundo | Entretenimiento Cultura Pop | Univision